



vous propose une **CONFÉRENCE**, présentée par *Michèle TEXIER*
Inspectrice de l'éducation nationale honoraire,
Administratrice de l'association Pont du Gard et Patrimoine

Nîmes antique,

du 6^{ème} siècle avant n. è. jusqu'à l'aube des grandes
invasions



Avant de devenir Romains, les peuples de la région nîmoise, les Volques Arécomiques, sont d'abord influencés par les Grecs établis à Marseille depuis 600 av. Ces liens tissés avec *Massalia* facilitent l'implantation de Rome en Gaule transalpine. En l'espace de 2 générations, les élites se romanisent et ce choix résolument proromain permet à Nîmes d'obtenir une place privilégiée au sein de la nouvelle province de Gaule narbonnaise créée par Auguste. La ville se dote rapidement d'édifices spectaculaires...

Samedi 13 mai 2023 à 15h00

au Foyer Communal de **DOMAZAN**
79 Route d'Estézargues